
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 予選を勝ち抜いた７７チーム，約３９０名が集まり，熱戦を繰

り広げました。 

 会場が，北部記念体育館と宮崎西地区交流センターの２ヶ所に

分かれたため，運営スタッフの配置や応援等不安はありました

が，特に問題なくスムーズな大会運営だったと思います。昨年度

より６チーム増え，今まで地域活動に興味を示さなかった方たち

が，少しずつ参加されるようになったと聞き嬉しく思います。成

績も大事ですが，参加することで地域の絆が深まり，スポーツを

通して“体力づくり・仲間づくり”ができていくといいですね。

（広報部 山元美保） 

７月４日（土）上野自治公民館 

～新人さんから１日目の感想～ 

今年度，推進委員に仲間入りしての初研修。自己紹介に始まり，推進委員の意義，役割，組織の説明など，こ

れから自分が活動していくための基本的なことを学びました。途中，まさかのダブルブッキングという事件も起

こりましたが，充実した研修を受けることができました。また，先輩推進委員の皆さんは，とても明るく元気で，

緊張気味の私も楽しい時間を過ごすことができました。 

 これからの自分の役割を考えると，不安ではありますが， 

他の推進委員の皆さんと一緒に協力しながら，宮崎市のスポーツ 

推進に努めていきたいと思います。そのために，これから開催さ 

れる研修には積極的に参加し，推進委員としての知識を増やして 

いければと思います。（檍地区 岩本由香里） 

第 1 回スポーツ推進委員自主研修会 

第１８回地区対抗ミニバレーボール大会 

８月２３日（日） 北部記念体育館・宮崎西交流センター 

３９才以下女子 （大 塚）

６０才以上混成 上 野（瓜生野）

３９才以下男子 旭通り（中 央） 

４０歳以上女子 下 倉（高 岡） 

４０歳以上男子 古 川（赤 江） 

平成２７年１１月発行 

宮崎市スポーツ推進委員協議会 

 ２日目は，ビーチボールバレーの研修を行いました。大会を始めて４年経ちますが，市民の間に定着するには

私たちがしっかり理解して，指導できるようになることが一番の近道です。この研修では，大まかなルールの説

明を受けた後，実際にゲームと審判を体験しました。皆さん審判ができるようになりましたか。体験後には，プ

レー中疑問に思ったことや，ルール修正すべき点などの発表がありました。ネット際の攻防など課題の残った点

はありましたが，皆さんが積極的に関わろうとしている 

姿勢に感動しました。 

私たちが，細かなルールや大会要項などをしっかり 

読み込んで，積極的に地域の方々に働きかけ，子ども 

から高齢者まで楽しんでもらえる生涯スポーツになる 

よう努力していきましょう。（広報部 栗原和幸）

７月５日（日）宮崎西部地区農村環境改善センター 
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第 30 回シーガイアジョギング 

       ユニファイド大会 

４月 19 日（日） 

国際海浜エントランスプラザ 

参加者 約 1,700 人 

天気予報は雨の予定でしたが、曇りの

天気で走者には走りやすいコンディシ

ョンだったのではないでしょうか。普段

は走ることができない一ッ葉有料道路。

参加者は自然を肌で感じながら，楽しん

で駆け抜けて行きました。  

     （広報部 長友ひとみ） 

協力事業 

第２回スポーツ推進委員自主研修 
９月１９日（土）宮崎西部地区農村環境改善センター 

 今回の研修のテーマは『障がい者スポーツについて学ぶ』でした。卓球バレー，ボッチャー，フライングディ

スクに分かれて，審判と実技を 3 人の指導者に楽しく教えてもらいました。 

 卓球バレーは，サーブをブロックしたり，夢中になって椅子から立ち上がる反則などで笑いが出て，あっとい

う間に時間が過ぎました。 

 他の競技では，スタッフが大きな声で盛り上げるのが大事だと教わりました。終始和気あいあいと楽しい研修

会でした。今後も色々なスポーツが学べたらいいなと思いました。（広報部 児玉麻衣子） 

第 41 回市民サイクリング大会 

5 月 24 日（日） 

フェニックス自然動物園 

小雨が振る中，親子連れや友人，

グループなど約 180 名の参加があ

り，自然の中のサイクリングを楽

しんでいました。 

サイクリングの後は協賛いただ

いた「フェニックス自然動物園」

「フローランテ宮崎」の無料入場

券で一日満喫できたようです。 

（広報部 長友ひとみ） 

第 52 回障がい者スポーツ大会 

9 月 27 日（日）   生目の杜運動公園はんぴドーム 

あいにくの天候で，一部の競技が中止となりましたが，246 名の参加が

ありました。競技を通して，参加者との交流や仲間づくりができて，楽し

い一日を過ごせたことでしょう。今回 22 名のスポーツ推進委員が運営に

携わりました。今年は，事前に障がい者スポーツの研修が行われたので，

皆さん気持ちに余裕があったのではないでしょうか。 

（広報部 安藤定美） 

宮崎市一斉ラジオ体操会 

8 月 8 日（土）他 

各地区小学校等 

市内全地区で 2,824 名の参加が

ありました。 

 

 

 

ひさみね 

 

久峰公園（佐土原地区） 

第 1 回宮崎市早朝ウォーキング大会

8 月 9 日（日） 

トム・ワトソンゴルフコース内 

 

 

約 300 人が参加しました



 

  

７月１２日（日） ＫＩＲＩＳＨＩＭＡツワブキ武道館 

８月３０日（日） 延岡中小企業振興センター 
生涯スポーツ推進グローアップ研修会 

第１回県スポ推研修会兼初任者研修会 

宮崎公立大スポーツ推進委員委嘱式

スポーツボランティアセミナー 

８月９日（日） ＫＩＲＩＳＨＩＭＡツワブキ武道館 

１０月３日（土） 県総合運動公園合宿所 

 

～新人さんからの感想～ 

初任者研修に参加して，私にとっての一番の収穫は“元気高齢者

のための運動支援講座”でした。実生活で認知症の義母を介護する

家族として『熱中症対策』や『転倒・介護予防の運動』は「なるほ

どね！」とヒントを感じる内容でした。身近に何かを感じることが，

次の何かにつながる一歩なのかもしれないと思った研修会でした。

初心者マークの一年生。まずは経験を重ねてまいりますので，ご指

導よろしくお願いいたします。（佐土原地区 富永美加） 

 スポーツ推進委員 10 名の他，総合型スポーツクラブや大学生，高校生，総勢 21 名の参加がありました。 

最初に「スポーツボランティアの意義と役割」と題し，九州保健福祉大学の立木宏樹准教授の講義がありま

した。仕方なくとか嫌々するのはボランティアではない。スポーツボランティアとは，『報酬を目的としないで，

自分の労力，技術，時間を提供して地域社会や個人，団体のスポーツ推進のために行う活動』を意味する。誰

かを助けるつもりのボランティアだったが，逆に助けられたり，元気をもらったり，何だか自分が成長した。（自

己形成，自己実現に繋がっている。）これがボランティアの不思議な魅力。 

次に「スポーツボランティアの実際」と題し，宮崎県車椅子バスケットボール連盟より 3 名の講師の講話が

ありました。ボランティアを続けていくコツは『自分の活動に誇りを持つ・心から楽しむ』 

最初のうちは大変に感じるが，積極的に色んな人と交流をすることにより知り合いができる 

と活動が楽しくなってくる。しかし，毎年行われている“２４時間マラソン車椅子バスケッ 

トボール競技大会”でも情報不足，人の不足（指導者・ボランティア・選手）など運営してい 

く上で問題は山積み。一度体験して，魅力を感じて欲しいとのことでした。（広報部 長友ひとみ）  

「スポーツの新しい動向とスポーツ推進委員の役割」と題し，大分県スポーツ推進委員協議会会長土谷忠昭

様の講義がありました。 

スポーツを巡る国内外の動向では，日本と海外のスポーツに対する見解の違いに驚きました。そして，日本

でも時代とともにスポーツに対する考え方に変動があり，現在では『スポーツを通じて幸福で豊かな生活を営

むことは全ての人々の権利である』と規定されています。 

スポーツ推進委員は，今までのインストラクター（スポーツの実技指導），アドバイザー（スポーツに関す

る指導助言）に加え，コーディネーター（地域のスポーツ推進のための事業実施に係る連絡調整）としての役

割が大切。また，健康のためにスポーツをするのではなく，スポーツをして結果的に健康になるのが理想。そ

のためにも私たち推進委員は，自身のレベルアップと，多くの地域住民にスポーツのすばらしさを伝えること

が使命だと感じました。（広報部 長友ひとみ） 

 

１０月２０日（火） 宮崎市役所 

宮崎市は，学生（若者）の持つ新しい発想と行動力等をスポーツ分野での社会貢献活動に

活用するため，宮崎公立大学の学生 14 名をスポーツ推進委員として委嘱しました。任期は

10 月～2017 年 9 月末の 2 年間です。大学と連携した学生への委嘱は初めて。若い世代が少

ない推進委員にとって，新しい道を切り開く切り札となってくれることでしょう。 



 

広報スタッフ：部長：長友ひとみ（江平） 副部長：山元美保（檍） 安藤定美（佐土原） 

本部伴典（檍）、坂元孝夫（倉岡）、栗原和幸（大宮）、児玉麻衣子（住吉） 

   

１１月２８日（土）～２９日（日）・・・第５５回宮崎県スポーツ推進委員研究大会：西都市 

１２月１３日（日）・・・第２９回青島太平洋マラソン大会：宮崎県総合運動公園（協力事業） 

 １月１１日（月）・・・第６回宮崎県市町村対抗駅伝大会：宮崎県庁前スタート（協力事業） 

 １月１７日（日）・・・第３２回地区対抗駅伝大会：生目の杜周回コース 

 １月３０日（土）～３１日（日）・・・第５８回九州地区スポーツ推進委員研究大会：長崎県 

 ２月２１日（日）・・・第２回宮崎県スポーツ推進委員研修会：県武道館 

 ２月２８日（日）・・・第 1 回地区交流ニュースポーツ大会：北部記念体育館 

 ３月１２日（土）・・・第１４回地区対抗グラウンドゴルフ大会：生目の杜多目的広場 

今後の予定 

倉岡地区体育会は，会長，副会長，会計，事務局長，総務の５名が本部役員として活動し，その中にスポー

ツ推進委員３名が含まれています。各地区の体育部長８名が実行委員となり中心に各行事をこなしています。

２年に一度実施される運動会は全地区約１，０００人程度が参加します。 

盛り上がるミニバレー大会 

ラジオ体操も頑張っています 


